
令和６年度 第５回 理事会次第（書面会議） 

 

                                 とき：令和７年２月２１日（金）発送 

 

次       第 

 

１ 議 事 

 ≪報告事項≫ 

（１）令和７年１月末現在の入会状況について（資料③） 

   前年比－１１名。 

   会費収入の想定会員数は前年数より多い数で計上しますが、決算時と大きく差ができてしまい、赤字幅も大

きくなります。予算想定会員数を本年度の会員数として、収入が少なくなりますがその中でやれる事業の計画

をしていくという考え方もあります。会費の値上げを行わず、円滑な運営をするための一つかと思います。み

なさんのお考えもお寄せください。 

 

（２）2024年度第2回日栄諮問会議の報告について（資料Ａ～Ｉ） 

   ２月１５日（土）、１６日（日）に TKP 新橋汐留ビジネスセンター（東京都）におきまして開催されました

諮問会議に出席してきました。主な点は次のとおりです。 

資料Ａ・Ｂ：2024年度に取り組まれた会員増対策について報告がありました。 

資料Ｃ・Ｄ：2024年度栄養の日、栄養士大会の報告がありました。 

資料Ｅ：栄養士会雑誌は５万３千部余を製本し郵送しているが、経費の負担が大きく、電子化も含めての検討

を行っている旨の報告がありました。 

資料Ｆ・Ｇ：2025年度の全体の事業計画案と事業部ごとの計画案の説明がありました。 

資料Ｈ：生涯教育について、現在の研修管理はＧＳＳ（業務支援システム）を利用しているが、研修の内容や

回数などが拡大し、ＧＳＳのサーバーへの負担が大きくなっているため、新しい研修管理システム 

「ｍａｎａａｂｌｅ」に移行させる。県栄独自の研修会等にも利用できるが、利用経費や維持費など

は詳細を確認して説明するとのこと。 

資料Ｉ：栄養の日、栄養ワンダーについて 

   ・本年度までの栄養ワンダー・ブックの印刷・製本は行わず、パワーポイントデータとして提供（ダウンロ

ード）できるようにする。 

   ・協賛企業からのサンプリング（キウイなど）はなくなる。 

   ・栄養の力で結（ゆい）プロジェクト（新規）として行い、この中では「結コンテスト」として「画像部門」

「川柳部門」を募集し、優秀作品は市民公開講座（ヤクルト健康づくり提唱のつどい）で表彰式を行う。 

 

（３）令和７年度行事予定表について（資料⑤） 

   現時点で確認しているものは黒字で、未確定等は赤字にしてあります。 

加筆する事業がありましたら、②意見等書様式で連絡ください。（添付資料はＰＤＦファイルのため直接修正

することはできませんので、ご注意ください。（２月２８日（金）までに事務局宛て） 

 



 

 ≪協議事項≫ 

  本会議での協議事項はありませんが、３月理事会で協議・承認を諮ります④令和７年度事業計画案を添付しま

すので、ご質問やご意見、加筆修正等がありましたら、②意見等書様式にご記入の上、事務局宛てご連絡くださ

い。 

 

２ その他 

 ≪認定・承認・報告事項≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 

 ≪部・栄養ケア・ステーション・職域部会の報告≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 

 ≪無料職業紹介所報告≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 

 ≪次回会議≫ 

  ３月８日（土）１４：００～ オンライン会議 

  令和７年度事業計画及び予算の審議・承認を行いますので、ご出席ください。 

  用務都合等で欠席される場合は、必ずその旨を事務局宛てにご連絡ください。 

 


